

常盤台一・二丁目町会マンスリー

2020年3月号 No.3 Facebook:常盤台一二丁目

TEL:03-3969-8121 会長 岩崎 忠雄

新型コロナウイルスで防災訓練(3/8)、桜まつり(3/29)中止

町会ニュースで案内した通り、3月の2大イベントが中止となりました。

厚生労働省は20日、多くの方が集まるイベントや行事などについて、「開催の必要性を改めて検討するようお願いする」などとする声明を出しました。

板橋区は21日、「日本国内で新型コロナウイルスの感染者が相次いで発生していることに鑑み、不特定多数のかたが参加する区主催事業等を原則として中止とすることとしました」と発表しました。

石けん、アルコール消毒液による手洗い、咳エチケットが重要

新型ウイルスという目に見えない相手だけにやっかいです。厚生労働省HP《新型コロナウイルスに関するQ&A》などを読んで、予防、対策してください。<問8 感染を予防するために注意すべきことはありますか？心配な場合には、どのように対応すればよいですか？>で、「まずは、石けんやアルコール消毒液などによる手洗いを行ってください…咳などの症状がある方は…咳エチケットを行ってください」とあります。咳エチケットとは、「感染症を他者に感染させないために、咳・くしゃみをする際、マスクやティッシュ・ハンカチ、袖、肘の内側などを使って、口や鼻をおさえること」（裏面に続く）

● 並木道(プロムナード)の街灯更新の進捗状況

並木道(プロムナード)の街灯の更新工事は、現在、旧街灯を撤去した後、白色光の仮設灯が設置されています。これらは順次、温かみのある電球色の蝶型の LED 灯に切り替わります。3月半ばには完了する見込み。高さは 6 メートルと従来の約 5 メートルよりも安全性と照度を考慮して高くなります。また、常小周辺に 4 灯が新設されます。模様替えが楽しみです。

● ときわだより 2月号より(区立常盤台小)

2月は旧暦では「如月(きさらぎ)」。今の暦では2月末から4月。「さらに服を着こむ(衣更着)」「木がはえかわる(気更木)」といった意味もあるそうです。

(短歌) 新コロナ みえないだけに やくかいだ まずは手洗い 咳エチケットを

(コラム) ときわ台駅北口ロータリー第一の老舗『泉屋』

駅前一の老舗『泉屋』さんの店主国分常太さんのお話を聞きました。泉屋は創業 90 年。もとは前野町だったそうですが、昭和 24(1949)年に駅前に出店。以来、営々とのれんを守ってこられました。泉屋では、製餡(せいあん)工場からではなく、自前で北海道から小豆(あずき)、白小豆(しろしょうず)を仕入れ餡(あん)を作っています。最近の売れ筋は「どらやき」、常盤台名物としては、「松最中」(常盤松にちなんだ)があります。伊勢出身の筆者の父が泉屋さんのどらやきを食べて「美味しい」といった秘密はそこにあるのかもしれません。